

Fecha: 26-06-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: **Más de 15 mil personas visitaron ExpoBebé 2024**

Pág. : 22
Cm2: 101,9
VPE: \$ 560.122

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Más de 15 mil personas visitaron ExpoBebé 2024

Catalogada la feria más importante del país dirigida a futuras madres, bebés, niños y familia en general, la 28° versión de ExpoBebé, que reunió además a más de 40 embajadoras blogueras mamás, concluyó con record de asistencia. Más de 15 mil personas llegaron hasta el Metropolitan Santiago, para conocer durante tres días las nuevas tendencias y lo último en equipamiento infantil, así como cuidados para embarazadas. Además, hubo talleres para futuros padres, shows infantiles, un test drive de coches, y profesionales orientados a apoyar a los nuevos padres de forma integral junto a profesionales de la salud, matronas, kinesiólogas, y psicólogas del área infantil. Javiera Soto-Luque, gerente general de Interexpo, organizadora del evento, señaló que "esta versión es la más grande realizada hasta ahora, y estamos muy contentos por sus resultados. El foco este año estuvo puesto en la seguridad infantil, un tema dirigido especialmente a los padres, y del cual tenemos mucho que aprender todavía".

